



EDUCACIÓN EL FUTURO DEL CAMPUS



Alumnos entrando al edificio de Topografía en el campus de El Bierzo.

La Usal cree “razonable” que Topografía siga en Ávila

■ El rector ve a la ciudad “en buena posición” frente a Ponferrada

Efe Ávila

El rector de la Universidad de Salamanca (Usal), Daniel Hernández, considera que sería “razonable” que, en el caso de no llegar a un acuerdo con la Universidad de León para impartir un título conjunto, Topografía y Geomática se imparta en Ávila y no en Ponferrada.

Así lo afirmó el rector en una visita a Ávila para recoger una de las insignias de Oro que ha entregado la Asociación de Sumilleres Abulense (ASA) en la XVI Feria Internacional del Vino ‘Eboca’, por la colaboración y el apoyo que al mundo del vino hace esta institución.

Hernández recordó que en el nuevo mapa de titulaciones diseñado por la Junta de Castilla y León, ninguna de las que se imparten en Educación y Turismo de Ávila corre peligro, mientras que, en el caso de Topografía, “queda un

año” para negociar su futuro, ya que también se ofrece en el campus de Ponferrada.

Para el rector de la Usal, el haber creado una titulación conjunta de Minas y Energía con Ingeniería Civil “permite” mantener las titulaciones en esta escuela en Ávila.

En cuanto a Topografía y Geomática, se había planteado inicialmente compartir la titulación con Ponferrada, una posibilidad que se estudiará “a lo largo de este año”, aunque “no será la única”.

Según Daniel Hernández, la universidad estudiará otras posibilidades que se puedan “generar” desde la propia Escuela Politécnica Superior, que son “quienes tienen más conocimiento de cómo se puede generar una titulación atractiva”.

En cualquier caso, para el rector de la Usal, desde el punto de vista “meramente académico”, Ávila está “en buena posición” para, en el caso

de no lograr un acuerdo con la Universidad de León, a la que pertenece el campus de El Bierzo, “seguir ofertando Topografía”.

Ello sería posible porque se está impartiendo un máster en Topografía que cuenta con “muchos” alumnos y “no tiene problemas”, y porque también se tiene una oferta de Doctorado en el mismo campo.

“Lo razonable es que si sólo debe haber un grado de Topografía en Castilla y León y no se llega a un acuerdo, fuera el que oferta la Usal en Ávila”, añadió, reconociendo, no obstante, que “todavía” se tiene que elaborar una propuesta “que convenza a la Junta” y “permita continuar”. Incidió, además, en que las titulaciones de Ingeniería son las que tienen “mejores salidas profesionales”, algo que, en su opinión, “se está olvidando” ante el “descenso” de la demanda de estudiantes para ingenierías. ✖